
Отчет по выполнению плана за 2018год МКУ ДО «ДМШ» с.п. Яникой 

1.Что сделано в целях развития сети ДМШ  для трехуровневой системы 

художественного образования ?  

Наша школа тесно сотрудничает с ДМШ республики. ДМШ №1 г.Нальчика 

преподаватель хора Гридасова И.Л. часто приезжает к нам, дает открытый урок с 

учащимися школы. Преподаватель Маметов М.А. обменивается опытом, приезжает с 

концертом своего класса, также мы выступаем на конкурсах и олимпиадах ККИ 

г.Нальчика. Наш хоровой коллектив занимает призовые места на этих конкурсах. Зав. 

кафедрой отделения народных инструментов СКГИИ г.Нальчика Ахмедагаев М.М., а 

также преподаватель Малкаров М.А. ежегодно приезжают с концертным выступлением 

выпускников своего класса. 

2. Что сделано в целях: 

-  модернизация материально-технической базы 

     В 2018г. школа сделала косметический ремонт, также мы прибавили одну комнату в 64 

кв.м., которую отремонтировали сами. Приобрели одну шестиструнную гитару. 

-повышение кадрового потенциала. 

     Ежегодно преподаватели школы проходят курсы повышения квалификации. Так 3 

педагога народного отделения в этом году прошли эти курсы. Из 12 преподавателей 1 

имеет звание Заслуженного работника культуры, двое – высшую квалификационную 

категорию. 

-увеличение детей, обучающихся по предпрофессиональным общеобразовательным 

программам. 

     В 2015 – 16 гг. по предпрофессиональным образовательным программам обучалось 9 

учащихся, в 2016 – 17 году – 13 учащихся, в 2017 – 18 году – 21 учащийся 

-повышение качества проводимых мероприятий. 

Учащиеся художественного отделения ежегодно занимают призовые места на 

Международном  конкурсе – выставке им.А.Л. Ткаченко. В 2018г. наша учащаяся 3 кл. 

Теуникова Залина заняла II место по региону.  

Также наш вокальный квинтет вышел в финал на конкурсе народного творчества, 

организованном КБГУ им.Бербекова в номинации «Народный вокальный ансамбль» 

-увеличение охвата детей. 

В процентном отношении от количества обучающихся в МОУ СОШ с.п. Яникой наша 

школа охватывает 9%. Хотелось бы еще хореографическое отделение, т.к. желающих 

много, а недостаточное финансирование не позволяет это сделать. 

 

 

 

 


